



5 Pièces

90 m²

Réf. R1850

795 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jolie villa semi-jumelée de 90m² située dans un domaine fermé au calme avec régisseur et belle piscine.Elle offre:Un patio, un hall d'entrée, un salon/salle à manger lumineux avec accès à une grande terrasse d'angle, une cuisine moderne équipée avec accès sur le patio et des toilettes invitées.A l'étage:Une chambre de maître avec salle de douche/toilettes en suite et une terrasse, 2 chambres, 1 salle de douche et un WC.Garage fermé.Droit de jeu résidentiel du Royal Mougins Golf Club inclus.Belle maison au calme!

Nice semi-attached villa of about 90 m² located in a quiet closed domain with a caretaker and a nice swimming pool.It offers:A patio, an entrance hall, a bright living/dining room with access to a large corner terrace with BBQ.Guest toilet.Fully equipped modern kitchen with access to the patio.First floor:A master bedroom with en-suite shower room/WC and a terrace.2 bedrooms, 1 shower room and a toilet.Closed garage.Royal Mougins Golf Club family membership included.Nice house in a quiet area!

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

